

BONNE NUIT

BELLA.B

Tard dans la soirée, fatigué, je monte dans ma chambre me coucher.

Allongé sur mon lit, je me laisse emporter par cette fatigue de la journée.

Pas un bruit, imprégné dans un silence total accompagné d'un léger sifflement en guise de bruit de fond.

Perdu dans mes pensées, les yeux fermés, bien allongé, mes paupières s'alourdissent.

J'ouvre les yeux et j'entends du bruit, il me semble entendre des voix, des gens qui parlent.

Je regarde autour de moi, je ne reconnais pas ma chambre, où suis-je ?

Je me lève, sors de ma chambre, et là! Effrayé, ébahi, il y a beaucoup de personnes, un monde fou.

J'avance dans le couloir, un couloir assez long avec des pièces de chaque côté.

Conscient de ne pas être chez moi, je m'affole, qui sont ces gens ? où suis-je ?

Je retourne vite me coucher pour espérer sortir de ce cauchemar.

La peur au ventre, je ferme les yeux et me force à m'endormir, j'attends, j'attends, je ferme mes yeux de toutes mes forces pour ne plus rien voir et ne plus rien entendre.

J'ouvre les yeux, et là ! Toujours là dans ce terrible cauchemar.

Je me lève, le cœur à cent à l'heure, j'avance dans le couloir, je rentre dans une pièce où il y a des jeunes assis sur des longs canapés, au moins une dizaine, je ne les connais pas.

Ils me dévisagent, ils me paraissent presque inquiétants, presque menaçants. Tant mieux !

Que faire, que dois- je faire ?

Aussitôt, je quitte la pièce pour entrer dans une autre, j'avance vers la fenêtre et je vois un très grand jardin, style jardin du Luxembourg, le ciel d'un bleu éclatant avec un grand soleil rayonnant.

Où suis-je ? Je flippe grave.

Je me rends compte que ces personnes qui sont là, Je ne sais pas pourquoi, ni comment, mais je sais, que c'est à cause d'une personne décédée.

Je sors de cette chambre pour me rendre au fond du couloir qui mène à la cuisine.

Là, je m'arrête au niveau de la porte, et là ! je reconnais une personne qui est morte quelques mois avant « dans ce lieu inconnu ».

Elle me regarde, me dévisage, mais sans rien me dire, elle reste passive et muette.

C'est la seule personne que je connaissais.

Je fais demi-tour et me dirige vers la chambre pour aller me coucher.

Je suis en sueur, perdu, allongé sur le lit, je ferme mes yeux encore une fois et j'attends un court instant.

J'ouvre mes yeux encore une fois, et encore une fois l'horreur, je suis toujours dans ce satané cauchemar.

Là je me dis que je dois être mort, en sueur je quitte le lit et sors de cette chambre, au seuil de la porte, les gens commencent à sortir un à un de l'appartement.

Que dois-je faire ? Je retourne d'un pas pressé pour aller voir la seule personne que je connais.

En me dirigeant vers la cuisine j'aperçois la personne en question et je lui demande :

- Aidez-moi ! que dois-je faire ?
- Je ne peux rien faire.

Me dit-elle.

Désespéré, je tente une dernière fois d'aller m'allonger.

D'un pas pressé, je me dirige vers la chambre pour m'allonger encore une fois.

Cette fois-ci, je prends mon temps, je m'allonge, je ferme les yeux et j'attends un court instant...

J'ouvre mes yeux tout doucement, petit à petit mon champ de vision s'éclaircit et enfin je me retrouve dans ma chambre, ma vraie chambre.

De retour à la vie, je sors de ma chambre pour aller prendre un café accompagné d'une cigarette à 6h00 du matin.

